



**VERSICULO CLAVE:** *“Para que la multiforme sabiduría de Dios sea ahora dada a conocer por medio de la iglesia a los principados y potestades en los lugares celestiales.” Efesios 3:10*

Ahora vamos a continuar con el capítulo 3:7-9 de la epístola que nos ocupa, donde primeramente, podemos observar con claridad, que así como ningún hombre puede hacerse o decirse hijo de Dios, (Juan 1:12-13) así tampoco nadie puede hacerse ministro de Dios, por su propio deseo o voluntad.

Es muy importante entender que si no es Dios quién nos llama primeramente a pertenecer a Su reino como parte de Su familia y después a servirle, estamos engañándonos a nosotros mismos. En Juan 15:16 y 19, podemos ver con claridad que es Dios quién nos elige y nos capacita para su servicio.

De la misma manera vemos en Romanos 9:16 que la elección para la salvación eterna, no es iniciada por decisión humana, porque hasta la fe es un don de Dios. **LA ELECCIÓN DIVINA NO DEPENDE DEL QUE QUIERE, NI DEL QUE CORRE, ¡SINO DE DIOS QUE TIENE MISERICORDIA!**

A través de las Santas Escrituras podemos ver con claridad como Dios es el **ÚNICO**, que puede saber y decir quiénes son los que están ordenados para alcanzar la vida eterna, (Hechos 13:46-48). Está es una de las declaraciones más patentes de las Sagradas Escrituras. Amén.

Continuando con Efesios 3:8-9, observamos, entre otras cosas, que Dios llamó a Pablo a **“anunciar a los gentiles el evangelio de las inescrutables riquezas de Cristo”**. La palabra inescrutable, significa algo que no se puede creer con nuestra mente porque es finita, es decir, tiene fin; la mente de Cristo es infinita, un ejemplo claro lo tenemos en 1<sup>a</sup>. Corintios 2:9.

La verdad de Dios no se descubre por medio de nuestros sentidos de percepción humana: con los ojos y los oídos; ni a través de la mente que hace sus conclusiones racionales. Las inescrutables riquezas de Cristo incluyen todas Sus verdades, todas Sus bendiciones, todo lo que Él es y tiene.

Consecuentemente, el propósito de cada predicador y creyente cristiano, es declarar esas riquezas espirituales que Dios tiene para Sus hijos (Efesios 1:3) y proclamar **¡CUAN RICOS SOMOS EN CRISTO JESUS! ¡ALELUYA!**

Por tal motivo, es importante que como cristianos, creamos por fe la grandeza de nuestra posición en el Señor, (2<sup>a</sup>. Pedro 1:3) ***Todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad nos han sido dadas en Cristo. Amén.***

**PREGUNTAS DE REPASO:**

- 1) *¿Quién es el único que nos puede hacer hijos de Dios?*
- 2) *¿Algún hombre tiene la capacidad de nombrar a otro “siervo” de Dios?*
- 3) *¿Quién eligió a Pablo para ser el portador del evangelio entre los gentiles?*
- 4) *¿Qué quiere decir “las inescrutables riquezas de Cristo?”*
- 5) *Cómo hijos de Dios ¿Cómo y qué debemos proclamar al mundo que nos rodea?*